

Grandes guitarristas actuarán en Elda en las Jornadas Internacionales

29/09/2022



Pepe Payá y Sacra Leal ofrecerán un recital conjunto.

Las Jornadas Internacionales de Guitarra de Elda cumplen 14 ediciones en la ciudad. Entre los meses de octubre y noviembre varios espacios culturales acogerán hasta diez actuaciones de alto nivel.

La joven Marina Payá ha tomado el relevo de su padre como directora artística de las jornadas y ha asegurado que serán actuaciones de gran calidad en las que se contarán con guitarristas internacionales y en los que hay espacio para nuevos talentos así como para los intérpretes ya consolidados.

La Iberian Folk Ensemble será la encargada de realizar el concierto inaugural el viernes 7 de octubre en el Teatro Castelar a partir de las 21 horas. Continuará la actuación de la guitarrista Ema Kapor el sábado 15 a las 20 horas en la Fundación Paurides. En este mismo espacio actuará el viernes 21 a las 20 horas Miguel Ángel Rodríguez con un concierto dentro de la celebración del "Año Coloma". Los Salones Princesa acogerán el concierto de Diego Molina el sábado 29 a las 20 horas, será una fusión de guitarra clásica y flamenca.

El mes de noviembre contará con seis actuaciones. Álvaro

Toscano actuará el viernes 4 a las 19 horas en el Conservatorio Ana María Sánchez. Un día después el japonés Juki Saito lo hará a las 20 horas en la Fundación Paurides. El viernes 11 el Auditorio ADOC acogerá la actuación de la polaca Katarzyna Smolarek y un día después el vasco Markel Intxaurbe y el portugués Vasco Grãos lo harán a las 19:30 horas en el Casino Eldense. El viernes 18 a las 20 horas será el turno del mexicano

Alan Juárez en el Casino Eldense. El broche lo pondrán la poetisa eldense Sacra Leal y el guitarrista de Petrer Pepé Payá en un recital que recorrerá la historia musical y poética desde la época de los Coloma hasta la actualidad.

La edil de Turismo, Rosa Vidal, ha señalado que todas las actuaciones contarán con piezas enmarcadas en el "Año Coloma".